

## ESTA NOCHE SE CELEBRA EL I CERTAMEN DE GRUPOS DE MÚSICA JOVEN

**Vva. de la Cañada, 28 de jun.-** Villanueva de la Cañada celebra desde hoy y hasta el viernes su Semana Joven, una iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento a través de las Concejalías de Juventud y Cultura- y la Comunidad de Madrid. La primera cita es esta noche, a partir de las 21:30 horas, con el I Certamen “Tu Noche Joven” que tendrá lugar en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada.

### Participantes

En el concurso, van a participar seis grupos de música compuestos por jóvenes del municipio: The Claimbers (Pop), Crazy Lee (Rock), Life Arp (Pop), Seigaku (Rock), Kelebek (Pop-Rock) y The SoulJahs (Reage).

Todos ellos practican y ensayan en el Aula de Música Joven, un proyecto municipal dirigido a fomentar la creación artística entre los adolescentes y jóvenes. El Ayuntamiento pone a su disposición un espacio insonorizado, dotado con los instrumentos técnicos necesarios para que puedan iniciarse en el mundo de la música con la ayuda de un profesor.

### Jurado de lujo

El jurado encargado de elegir al ganador del I Certamen “Tu Noche Joven” está compuesto por: **Pilar Tabares** (productora de programas musicales algunos tan conocidos como “Tocata”- y directora de programas de entretenimiento en la época en la que TVE fue líder de audiencia por “Operación Triunfo”), **David Santiesteban** (productor musical, cantante y compositor de artistas como Malú), **Luis Barbería** (cantante y músico) y **Álvaro Reina** (locutor de los 40 Principales).

### Los Limones

El ganador del I Certamen será el telonero de Los Limones, la mítica banda de Pop de los 80, que actuará un día después, el 29 de junio a las 22:30 horas y también en



la zona de aparcamiento del Centro Cultural La Despernada. La entrada es gratuita.

Los Limones, de origen gallego, conectaron muy bien con el público joven y amante del pop sentimental. Mezclaban en sus primeros discos sonidos country, el pop melódico y "secretista", y el rock más divertido. El alma y líder del grupo ha sido siempre Santi Santos, que musicalmente es reconocido hoy en día como un letrista a la altura de genios como Enrique Urquijo o Antonio Vega. "Sube la Marea" (1989) y "Donde Acaba el Mar" (1990) son para muchos los mejores discos del grupo, aunque es con "Música Clásica" (1992) cuando comienzan a romper moldes y a calar hondo en el panorama nacional.

### **Urban Show**

El viernes, 30 de junio, tendrá lugar un espectáculo urbano ("Urban Show") que comenzará a las 20:30 horas en la avenida Gaudí, entre las calles Dulcinea y Cristo. El espectáculo contará con exhibiciones de ciclismo acrobático, la mejor música hip-hop y techno del momento a cargo de un discjockey, bailarines de break dance y una sesión de grafiti para aquellos que quieran demostrar su talento, en la que estarán acompañados por un grafitero profesional que elegirá y premiará la obra local más completa.